

LA VOZ DE



Redacción y Administración
SAN JOSE, 3

CREVILLENTE

NO SE DEVUELVEN
los originales

Semanario Organó del Ateneo y defensor de los Intereses locales

LA VOZ DE CREVILLENTE

Director: José Aldeguer.
Redactor Jefe: José Ferrández.
Administrador: Tomás Galipienso.

Redactores: Alfonso Alfonso; Joaquín Galiano; M. Candela Espinosa; Gaspar Ll. Fuster; Antonio Cárcelos; Hipólito Oliver; Andrés Más; Manuel Sánchez Más; Antonio Llovet.

Colaboradores: J. Ferrándiz Torremocha, director de «Letras Levantinas»; Juan Sansano, director de «El Día»; V. Ximenez de Corder, director de la Revista «Arts...»; Manuel de la Morena y de Lerma, Literato; Baldomero López Arias, presidente de la Asociación de la Prensa de Elche; Harri Meier, profesor Alemán de la Universidad de Murcia; Nicolás Sainz, Literato; Francisco Serrano Rodríguez, Cronista; etc. etc.

Dibujante: Agatángelo Galiano.

Colaboración femenina: Enriqueta N. Amor; A. M. L. (La Princesita Azul); L. M. C. (Margot).

SEMANA SANTA

Mañana, con la celebración de la popular e infantil fiesta de Ramos, se inicia la Semana Santa, y la Comisión de Festejos no ha dado ninguna demostración de su natural intervención en los mismos. La gente se lamenta de este mutismo, creyendo que el esplendor de las fiestas depende de las nuevos actos o modificaciones que la Comisión quiera imponer.

Nosotros reconocemos sobradamente que la lógica participación de nuestro Ayuntamiento es necesaria, pero no la creemos indispensable porque la magnitud, la suntuosidad, la general belleza de nuestras procesiones no depende de nada más que una cosa: de la tradición. ¿Habrá alguien que pretenda desmentirnos? Seguramente no, puesto que indispensablemente todos se harán partícipes de nuestras afirmaciones.

Las fiestas de Semana Santa en nuestro pueblo son, han sido y serán siempre iguales. Es inútil que se modifiquen, que se reformen, que se aumenten, que se haga lo que se quiera, las procesiones han de conservar eternamente la innata pureza de su inalterable tradición... Recordamos lo acaecido el año último con la música y los «pasos». Todos reconocimos, en la forma de ir las bandas completas, más uniformidad, más gusto estético, pero bastó que fuera un atentado contra las costumbres para que el público en general mostrara su desagrado.

En otros puntos ocurre que la belleza de estos festejos se basa en el mayor o menor grado de lujo material que se emplee. Sevilla por ejemplo. Las procesiones de Semana Santa en la capital andaluza, sus grandezas y su fama, estriba precisamente en el derroche material de que son objeto en todas sus manifestaciones. La valía exorbitante de las imágenes... Sus alhajas... Las ferias... Los concursos... etc., todo esto es lo que hace a sus festejos famosos e importantes.

En Crevillente no ocurre así. La belleza de nuestras procesiones se halla reconcentrada en la clásica y mentada costumbre.

Barbudos armados luciendo destaraladas vestimentas... Voces que se apiñan alrededor de una improvisada batuta... Arregladores con su típico bastón, que intentan vanamente alinear a los pequeños «vestas»... Risueñas y alegres caras femeninas arreboladas por el calor de las velas encendidas... Mujeres con el pelo suelto y colgante cumpliendo una promesa... Grupos de músicos que se paran formando corro a ejecutar unas marchas en competencia con los chiquillos, que casi las saben mejor que ellos por haberlas oído tocar tantas veces... Espectadoras viejas que se persignan con mano trémula y ojos llorosos al pasar la Dolorosa o el Santísimo... Empleados del alumbrado que circulan incesantemente por entre las filas de devotos... Y otras cosas más que hacen únicas y exclusivas nuestras solemnes procesiones.

Es difícil que atraigan y gusten estas costumbres a quien no las conoce, pe-

ro una prueba de su belleza está en la afluencia de todos los crevillentinos residentes fuera, atraídos como el imán para presenciar nuevas fiestas, aunque sea preciso empeñarse en los gastos del viaje...

Nos parece vámonos extendiendo más de la orden. Terminaremos pues.

Con lo expuesto claramente se denota que nuestras fiestas no necesitan de grandes propagandas para que al llegar su hora se vean concurridas y animadas como siempre. Pero que como dice el refrán: «Cuanto más azúcar más dulce», y si nuestro Ayuntamiento se gasta las pesetas, mejor que mejor. Contará con nuestro fervoroso agradecimiento.

Y ahora a esperar la celebración tan ansiada de nuestras procesiones de Semana Santa.

MYRTO

LA VOZ DE CREVILLENTE está creada para difundir la ilustración y la cultura. Ayúdele Vd.

Charlas

Algo sobre Semana Santa en Crevillente

—¿Tienes noticias de las fiestas proyectadas por el Ayuntamiento en Semana Santa?

—Hombre, sí; en el presente año se celebrarán con gran entusiasmo y a todas asistirán las brillantes Centurias Romanas. La Comisión de festejos que preside el Teniente de Alcalde don Carlos Lledó Pérez, y en la que figura el simpático Teniente de Alcalde don Pedro Espinosa Andreu, está disponiendo el programa de tal forma que resultará un verdadero acontecimiento.

En la procesión del Miércoles Santo el desfile tendrá lugar en la Plaza de Alfonso XII en vez de en la Calle de la Purísima, y por consiguiente con un aditamento en el recorrido que comprende las Calles Bodega, Reina Victoria y trozo de la del Sagrado Corazón de Jesús.

La Procesión llamada «Del Cristo» que salía el Miércoles Santo, se está gestionando tenga lugar el Jueves Santo para mayor realce y brillantez, gestión que lleva por muy buen camino el popular Alcalde, don José Galvañ García que resulta un buen coadyuvante para la Comisión de Festejos.

La Procesión del Entierro, se está disponiendo de tal manera, que este año va a resultar suntuosa y solemne, se ha contratado para este acto a la Banda del Regimiento de la Princesa, de guarnición en Alicante y a más de las Centurias Romanas, asistirá el Batallón de Exploradores, el Ayuntamiento, entidades invitadas y se iluminarán con luz eléctrica todas las imágenes que formen en la Procesión. Se están haciendo también grandes reformas y mejoras en la indumentaria de los soldados romanos, y las imágenes llevarán sus correspondientes Bandas de Música. En fin, que en el corriente año las procesiones de Semana Santa serán verdaderos acontecimientos religiosos.

—Bueno, hablemos de otras cosas. ¿Tienes noticias de la llegada de algunos forasteros o forasteras, con motivo de las fiestas?

—Caramba, sí; una rubia extraordinariamente simpática vi el domingo pasado.

—Y ¿qué tal es?

—Simpatiquísima, divina, muy graciosa y muy bonita.

—Yo en cambio, sé de una gentilísima morena, que no ha mucho llegó a esta, con ojos negros, muy negros... Con esta sí que dice bien aquello de... «digna de ser morena y sevillana», aunque morena ya lo es.

—Vaya hombre, como te ensiasmas cuando hablas de mujeres.

—¿Qué voy a hacer? Ellas son las que llenan todas las ilusiones. Sin la mujer, ¿qué valdría la vida? ¿qué serían las fiestas!

¿No opinas lo mismo, lector querido?

El Duende Lilión.

Visite Vd. Crevillente en Semana Santa. Solemnes festejos. Suntuosas procesiones.

Consejos de un hombre de negocios

Se dice que uno de los antecesores de los célebres Rothschild, tuvo la curiosidad de adornar su despacho con artísticas inscripciones, conteniendo las máximas siguientes:

- Evita los licores.
- Procura marchar siempre adelante.
- Nunca hables de tus negocios.
- Sé cortés con todo el mundo.
- Paga tus deudas rápidamente.
- Soporta las molestias con paciencia.
- Nunca confíes en la casualidad.
- No hagas relaciones inútiles.
- Sé valeroso en la lucha por la vida.
- Conserva tu integridad como cosa sagrada.
- No trates de aparentar más de lo que seas.
- Toma cuanto tiempo sea preciso para considerar los asuntos.
- Examina cuidadosamente hasta los más pequeños detalles de tu negocio.
- Hecho todo esto, trabaja con energía y tendrás éxito en la vida.

Un comunicado

Sr. Director del semanario LA VOZ DE CREVILLENTE.—Muy Sr. nuestro: Los vecinos de la calle de San Joaquín que abajo firmamos, rogamos a V. se inserte en el periódico de su digna dirección la siguiente queja:

Existe en la travesía de la Calle de San Pascual un solar, que después de ser un foco de infección, que hace peligrar la salud de todos los vecinos, queda en pie un muro que está aislado completamente y próximo a derrumbarse, poniendo en grave riesgo la vida de muchos niños, que para distraerse acuden a dicho solar.

Llamamos la atención de las autoridades para que pongan pronto remedio, a lo que puede causar funestas consecuencias.

Le damos a V. las gracias anticipadas y aprovechamos esta ocasión para ofrecernos de V. att. s. s. q. e. s. m.
José Abela Mateu; José Planelles; Joaquín Gomis; Manuel Adsuar; Carlos García Niguez; Francisco Hernández.

CONCURSO DE Bellezas Femeninas

Con el objeto de dar una nota sugestiva, y del agrado del público, y guiados por el deseo de que nuestros paisanos conozcan las bellezas femeninas que encierra nuestro querido pueblo, esta redacción, tiene el gusto a la vez que el honor de organizar un «Concurso de belleza», en el que podrá tomar parte como votante, toda la persona que lo desee, sea o no de esta localidad.

Así pues, esperamos que el público acoja simpáticamente esta idea y desde hoy nos manden sus votaciones, insertadas en los boletines que vamos insertando bajo las observaciones que expresa el concurso.

CONCURSO DE BELLEZA

Este concurso se efectuará por me-

dio de este semanario. La comisión nombrada al efecto se encargará de su desarrollo, la cual designará el plazo que para ello crea conveniente y cfrécele lo que sigue:

PREMIOS

Las mujeres premiadas deberán ser tres, y la que de ellas haya obtenido más votos, será preferente en el regalo y quedará como «la mujer más bella de Crevillente» y una vez terminado el concurso se procederá a otro de poesía para dicha mujer que quede triunfadora, y la que juzgada sea mejor, obtendrá otro premio los cuales oportunamente expondremos.

OBSERVACIONES

- 1.º No se admiten votaciones que no vengan insertadas en el boletín que publicamos al efecto.
- 2.º Ningún votante podrá elegir más de una vez a la misma señorita.

NOTA: Este boletín puede ser dirigido a la dirección de este semanario y a nombre de la «comisión» o entregado a nuestro corresponsal en esta Antonio Brotons, Kiosco.

CONCURSO DE BELLEZA

¿Cuál es la mujer más guapa de Crevillente?

El Sr. D.

vota a favor d

la Srta.

que habita en

la calle

Firma del interesado,

Nuestros Colegas

Hemos establecido muy gustosos el cambio con nuestros estimados colegas:

- «Idella» de Elda.
- «Amanecer» de Elche.
- «El Obrero» de Elche.
- «Nueva Illice» de Elche.
- «El Día» de Alicante.
- «El Gato Negro» de Cáceres.
- «El Apóstol» de Callosa de Segura.

Saludamos cordialmente a todos estos semanarios, congratulándonos de la buena acogida que nos han dispensado.

De nuestro comprovinciano el venerable Don Gonzalo Cantó.



Mariposa de alas de oro,
si vuelas buscando mieles,
ve a posarte en los claveles
de la boquita que adoro.

Y si despiertas agravios,
dila bajo, cuando bebas,
que de su boca la llevas
para posarla en mis labios.

LA VOZ DE CREVILLENTE se honra reproduciendo esas líneas del exquisito versificador alcoyano.

SECCION SINGER

Habiendo emprendido nuestro querido Presidente del Ateneo, don José Aldeguer, como representante de la Compañía Singer, una intensa campaña cultural en los colegios, para introducir desinteresadamente la nueva y beneficiosa asignatura práctica de «Costura y Bordado a Máquina» ofrecemos esta sección para este fin tan provechoso, como altruista que ha de reportar tan útiles conocimientos a las señoritas crevillentinas.

Páginas de Amor

Noche de placer

Noche serena, dulce, tranquila; el viento, que apenas se hace perceptible, dejábase oír con un sonido, que más bien querría adormecer que despertar.

Ella, cual gatita mimosa, enroscada en los brazos del amado, parecía despertar de un sueño en que había vivido toda una eternidad.

De pronto, fija su vista en el hombre que había hecho de aquellos momentos, los más felices de su vida, llenándola de un placer hasta entonces por ella ignorado, le dice: ¿Qué has hecho? Mas al comprender en él un silencio como de reproche, sus ojos han dejado escapar dos perlas inconfundibles....

El, al verla llorar, coje su cabecita y besándola como un niño, le dice: No llores; lo que he hecho, es amarte mucho, mucho. Y la voz del amado, en el silencio de la noche serena y apacible, sonaba como dulce murmullo: ¡Si, mucho... mucho!

Antonio Cárceles

Para ABANILLA

A José Antonio Blasco

Fácil, muy fácil sería en verdad pagar con palabras, más o menos justas, las acciones nobles que recibimos durante el transcurso de nuestra vida... Las palabras, pueden ser bonitas, grandes, sentidas; pero no bastan a pagar el hecho noble y honrado que recibimos en momentos críticos...

Así, yo, leal amigo, fiel compañero, ¿cómo pagar el noble rasgo con que has dignificado el nombre de mi llorado padre? ¿Cómo justificar mi agradecimiento?...; las frases me parecen débiles... mi cariño es insuficiente para corresponder debidamente a tan noble acción... Mas... ¡Ah! ya, recuerdo un proverbio que dice: «Amor con amor se paga»; si, esperaré que el tiempo ya que no puede ser ahora, me dé un momento oportuno para poder devolver bien por bien...

Y ahora, amigo, gracias; gracias a ti y gracias a todas aquellas personas que me han apreciado y que aun guardan en su corazón un pequeño recuerdo para mí... Recibid el agradecimiento de mi familia.

Manuel Candela Espinosa.

Si es usted amante de la cultura, compre LA VOZ DE CREVILLENTE

Agradecidos

En «El Tiempo» de Alicante, leímos una crónica encomiástica que nuestro amigo don Francisco Martínez Morelló, dedicó al Ateneo Liter-Musaica.

Quedamos reconocidos por el elogio inmerecido al diario y al cronista.

Suscripción a favor de LA VOZ DE CREVILLENTE

Lista de donativos

	Suma anterior	113'75
D. Guillermo Candela Pastor	2'00	
» Francisco Más Magro	10'00	
» Hipólito Oliver Torres	2'50	
» José Belén Soriano	2'00	
» Cayetano Más Quesada	1'00	
» Antonio Lledó	2'00	
» Antonio Galván	2'00	
» Antonio Pérez	1'00	
» Félix Manchón	0'50	
» Manuel Candela Espinosa	1'00	
» Pedro Espinosa Andréu	2'00	
» Ignacio Gallardo Pérez	2'00	
» Salvador Espinosa Alfonso	1'00	
» Antonio Alfonso Pérez	2'00	
» Argimiro Oliver Torres	2'00	
Suma	146'75	

(Continuará)

CREVILLENTE

Semana Santa. Grandes fiestas religiosas.

CONVOCATORIA

Ateneo de Crevillente (Liter-Musaica)

Se convoca a Junta General Extraordinaria para el día 10 del actual, a las 3 de la tarde, en el local del Ateneo, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- Conveniencia de renovar la Directiva
- Situación del Semanario órgano del Ateneo.
- El Presidente.

Manuel Guill

Gran surtido en Pañería

Unica y exclusiva casa en bonitos modelos de gorras

Plaza Alfonso XII — CREVILLENTE

La Amuebladora

— DE —

Manuel Hurtado Pernis

ESPECIALIDAD EN MUEBLES DE LUJO

Crevillente

¡Atención!

Kiosko de periódicos y revistas

Publicaciones de Fisiología, Literatura, Arte, Ciencia y Sociología. Centro de suscripciones a novelas.

Antonio Brotóns

Plaza Alfonso XII Crevillente

Soriano y Cerdán

Médez Nuñez, 24--Alicante

Mercería y Novedades

Expléndido surtido en artículos para Primera Comunión.

Augusto Aznar Alfonso

Medicina general

Horas de consulta: de 11 a 1

CALLE NUEVA, 55

Honorarios, 2 pesetas

Academia Crevillentina

1.ª y 2.ª Enseñanza

Clases preparatorias para carreras especiales. Bachiller, Comercio, Magisterio.

Clases para obreros de 7 a 9 de la noche
Detalles y matriculas en el local del Orfeón

C. Purísima - Crevillente

José Galipienso

Establecimiento de Comestibles

Inmenso surtido en conservas de todas clases. Salazones y quesos especiales.

Plaza de Abastos CREVILLENTE

Manuel L. Bravo

Sastrería y Pañería Eche

Si quiere Vd. un buen traje elegancia y economía, visite pues nuestra casa que es la mejor Sastrería.

Gran H. Oriental



Crevillente

José Ayala Elúll

Retén Eléctrico.

INSTALACIONES DE LUZ
TIMBRES Y MOTORES

Purísima, 14 Crevillente

La nueva Aduaneta

Viuda de Joaquin Valdés

Tejidos nacionales y extranjeros
Altas novedades para caballeros y señoras

CREVILLENTE

Joaquin Espinosa

Almacén de Chufas

Molino para la trituración de la misma.
Depósito de cacahuets, altramuces y frutas secas

Pelayo, 9 y 11 MADRID

Manuel Gandía Torres

Gran surtido en alpargatas y calzado de todas clases
Especialidad en las de cerco.

No comprad sin antes visitar esta casa

PABLO IGLESIAS, 4

CREVILLENTE

Castañó y García

Almacén de artículos para la fabricación de alpargatas y calzado
Depositarios de la trenza de Yute de D. Angel Gascó de Valencia

Domicilio: Plaza de la Constitución 20

Teléfono, 106 ELCHE

GARRIDO Sastre

Cánovas del Castillo, 18
ELCHE

¿Quiere llevar un buen traje?
Por dinero no se aprne que el pagar ya se ha acabado
La Sastrería Garrido se lo dará regalado y quedará bien servido

Vda. de Joaquin Más Alfonso

MERCERIA :: ALTAS NOVEDADES

Perfumeria y artículos para regalos

Purísima, 15 CREVILLENTE

Gran GUARNICIONERIA SERRANO

ELCHE

Especialidad en capotas, fundas tapizados para automóviles

Santa nés

Viuda de Salvador Espinosa

Fabrica de Esteras de todas clases
Especialidad en pleitas

Despacho: Reina Victoria, 14
CREVILLENTE

Banco Aragonés de Seguros y Crédito

Fundado en 1906
DOMICILIO SOCIAL ZARAGOZA

Sección de seguros inscrita en el Registro Oficial del Ministerio de Fomento y autorizada por Real orden de 29 de Julio de 1910

Incendios - Vida Accidentes del trabajo
Agente en Crevillente:
José Ferrández Alarcón

La Voz de Crevillente

Semanario Organo del Ateneo

Sr. Don.

SUSCRIPCIÓN		
Crevillente	un mes	0'50
Fuera	trimestre	2'00
Extranjero	"	3'00
NUMERO SUELTO 0'10		PAGOS ANTICIPADOS

PEDAZOS DE MI ALMA

A manera de prólogo

Lector: Sé que te interesó el anuncio que de mi colaboración hizo este periódico en su número anterior. Sé también que te has hecho mil conjeturas sobre el particular. Dejas que te saque de dudas verdad? ¿Me creerás? ¿Sabrás juzgarme con sensatez...?

Va en ello el honor de dos personas buenas. Digo mal; de dos personas nó; de una sola. La otra, «no conoce el honor». ¿Será modestia? ¿Será ironía? ¡Nó! Una y otra cosa es *cobardía* a veces, emplearlas, y esa persona que «no conoce el honor» (según las gentes) no es cobarde, lector, no lo será nunca. ¿Quieres conocerla...? Pues no la conocerás tan pronto, porque antes es preciso que conozcas sus obras, sus pasiones, sus dolores, sus sentimientos, su vida en fin... y después lector, tú diras la última palabra. ¿Su nombre? Paco!

La otra persona, es mujer. Una buena mujer; graciosa, noble, enamorada, santa y sufrida como la Virgen de los Dolores, de corazón grande, más grande que su romanticismo vehemente, nacido al calor apasionado de las lecturas enloquecedoras. ¿Su nombre? Laura.

Y aquí tienes lector, presentados a grandes rasgos a los protagonistas de este drama de la vida, en el que intervienen más de trescientos personajes, los más, como lobos humanos y tras una lucha tenaz y malévolas, han logrado destrozarse un alma virgen, sublime, llena de fé... y sus pedacitos rotos, muy rotos... los guardo yo, para enseñártelos a ti, lector, poquito a poco...

César Bueno.

En el próximo número, *Pedazos de mi alma*

¿Porqué lloras?

Crónica social

De viaje

La pasada semana salió para Barcelona nuestro particular amigo Augusto Alfonso, corresponsal de LA VOZ DE CREVILLENTE en aquella plaza.

Le deseamos haya tenido un buen viaje.

—Procedente de Socuéllamos ha llegado a nuestro pueblo con objeto de pasar las fiestas de Semana Santa, doña Mercedes Alfonso, esposa de nuestro amigo don Lázaro Candela, acompañada de su hijo Antoñito. Sean bienvenidos.

De fiestas

Con motivo de la proximidad de nuestras fiestas de Semana Santa, estas noches se ha visto muy concurrido el paseo del Calvario por numerosa muchedumbre que presencia los ensayos de los Alabarderos, y de los simpáticos muchachos que componen la tropa de Exploradores. Hemos tenido ocasión de admirar los ejercicios gim-

CHASCO

Moreno pintan a Cristo,
morena es la Magdalena,
moreno es el bien que adoro...
¡Viva la gente morena!...
(Cantar popular).

Si la amé con pasión abrasadora
no fué por su abundante cabellera
negra como el carbón, ni su hechicera
boquita de piñón encantadora.

Fué porque adiviné la sangre mora
bajo la obscura tez de carbonera;
la sangre hirviente, requemada, fiera
que duplica el placer y lo avalora.

¡Me equivoqué del todo! Mi Dolores
con aquella belleza soberana
devolvía ternezas y favores.

Sin fuego y sin pasión, de mala gana.
¡Porque la puso el dios de los amores
alma de rubia en cuerpo de africana!

Sinesio Delgado

násticos que estos realizan y a la vez la nueva táctica militar que practica nuestro Ejército y que gracias a la perseverancia y entusiasmo del cabo de la Guardia civil señor Serrano y del jefe de tropa nuestro buen amigo señor Morales, han aprendido y ejecutan admirablemente los exploradores crevillentinos. Gustosos aprovechamos la ocasión para felicitar cordialmente a estos señores.

Natalicio

El día 5 del actual y en la Parroquia de Nuestra Señora de Belén recibió las aguas del bautismo una hija de nuestro estimado amigo don Francisco Puig Maciá, imponiéndole a la neófita el nombre de Trinidad. Actuaron de padrinos don Vicente Puig Cano y la señorita Carmen Puig Maciá, abuelo y tía de la recién cristiana.

Por tan fausto acontecimiento felicitamos al amigo Puig y señora.

Enlace

El día 4 del presente se efectuó el enlace de la distinguida señorita Teresa López Más con nuestro estimado amigo y socio del Ateneo don Francisco Guillén.

Apadrinaron a los contrayentes la hermana de la novia la bella señorita Amalia López Más, y el conocido y culto farmacéutico de Altea don Juan Martínez Orozco, muy estimado en la buena sociedad crevillentina.

Eterna luna de miel y muchas prosperidades deseamos a tan gentil pareja, en su nuevo estado.

Nuevo local para Correos

Ha sido trasladada desde primeros de mes, la Administración de Correos al nuevo local sito en la Plaza de Alfonso XII casa de don Ramón Más que recientemente ocupaba El Tercio.

Del Teatro Chapi

Obran en nuestro poder unas cuartillas escritas por persona muy conocida de nuestro Teatro por haber sido empresario del mismo, en las que trata de las deficiencias que se notan y las

reformas que se precisan realizar para ponerse a tono con las necesidades modernas y comodidad del público.

Las obras de la Torre

Esta semana han principiado de nuevo las obras para la construcción de la Torre de nuestra Iglesia Parroquial. Son tantas las veces que se han dado principio a la mismas creyendo que se terminarían que ya desconfiamos de ver la Torre terminada.

De Semana Santa

En otro lugar de este número, verán nuestros lectores una información que sobre las fiestas de Semana Santa ha celebrado nuestro compañero de Redacción «El Duende Lilióm», con uno de los señores que componen la Comisión de Festejos.

Un Ruego

Llamamos la atención a nuestras autoridades que acercándose la época de calores, den las oportunas órdenes para evitar los peligros que puedan ocasionar los perros en estado de hidrofobia.

A Madrid

A la Corte marchó el estudiante del preparatorio de Derecho don Salvador Espinosa. Deseámosle muchos éxitos.

Visitas

Se espera al probo empleado de la Sección de Enseñanza del Ayuntamiento de Alicante, don Antonio Mira Perceval que viene a gozar de la benignidad del clima.

—Nos ha visitado el culto profesor alemán en la Universidad de Murcia don Harri Meier al que contamos desde ahora en la lista de nuestra colaboración honoraria. Desde el próximo número empezaremos la publicación de su primer artículo, que tratará sobre la literatura española en Alemania.

También nos ha visitado nuestro querido y culto colaborador, el exquisito literato, don Salvador Gómez Brufal, de Elche, a quien estimamos de veras en esta casa.

Lea y divulgue LA VOZ DE CREVILLENTE

Exploradores españoles

Sección de Crevillente

Reorganización hasta primero de abril del corriente año.

Jefe de tropa y presidente del Consejo Técnico: Don Miguel Morales Almiñana, Maestro de Crevillente de 1.ª Enseñanza. Abanderado: Antonio Galvañ. Instructores: Pedro Candela Espinosa y Manuel Polo Mas.

Primer grupo

PRIMERA PATRULLA

Francisco Ferrández Sánchez, guía; Vicente Magro Gallardo, sub-guía; Antonio Pérez Pérez, explorador; Fidel Gómez Cánovas, idem; Angel Serrano Ribes, idem; Manuel Pérez Pérez, idem; Manuel Manchón Alfonso, corneta; Joaquín Castelló Vicedo, tambor.

SEGUNDA PATRULLA

José Serrano Riles, guía; Joaquín Galiano, sub guía; José Pérez Pérez, explorador; Vicente Carreres Martínez, idem; Antonio Aznar Pomares, idem; Juan Planes Carratalá, idem; Vicente Manchón Alfonso, corneta; Manuel Valero Pastor, idem.

TERCERA PATRULLA

Juan Galera Martínez, guía; Ramón Serrano Ribes, sub-guía; Manuel Giménez Pastor, explorador; José Guilbert Alzamora, idem; José Guilbert Martínez, idem; Vicente Candela Pérez, idem; José Mas Penalva, idem; Antonio Soler Gil, corneta.

Segundo grupo

PRIMERA PATRULLA

José Morales Santana, guía; Adolfo Coves Pastor, sub-guía; José Muñoz Molina, explorador; Francisco Quesada Candela, idem; Ignacio Fuster Vicedo, idem; Salvador Pérez Pérez, idem; Manuel Sánchez Onteniente, corneta; José Molla Alfonso.

SEGUNDA PATRULLA

Salvador Semper Peiró, guía; Joaquín González Alfonso, sub guía; Enrique Ayala Santana, explorador; Antonio Sala Serna, idem; Manuel Mas Saia, idem; Manuel Villalba Giménez, idem; Antonio Espinosa Oliver.

TERCERA PATRULLA

Rafael Galvañ Soler, guía; Guillermo Espinosa Oliver, sub-guía; Eduardo Lledó Carreres, explorador; Francisco Espinosa Alfonso, idem; Antonio Torres Mas, idem; Francisco Pérez Torres, idem; Joaquín Mas Lledó, idem.

Registro civil

De Jueves a Jueves

Los que nacen: Ana Adsuar Galvañ; Estanislao Escandell Panelles; Rosa Cerdá Alcaraz; Teresa Alfonso Galipienso; Vicente Quesada Más; María Teresa Maciá Azuar; María Lledó Pastor; Pascual Más Torres; Irene Sanz Lledó.

Los que se casan: Francisco Guillén Más; Joaquín Belén Sánchez; Francisco Pastor Fuentes.

Los que se mueren: Pedro Más Torres, 82 años; Pedro Soriano Asensio, 82; Antonia Davó Hurtado, 24; José Candela Sol, 52; Teresa Ferrández Soriano, 79; Rosario Camachan Rocamora, 74.

Tip, EL DIA.—Alicante